

jugend forscht
 online



Auf Grund der hohen Qualität der Berufswahlvorbereitung wurde dem ERG im Januar 2008 das Qualitätssiegel „Berufswahlfreundliche Schule“ verliehen.

Seit dem letzten Schuljahr haben wir den Schulalltag für die 5. Klassen neu gestaltet, um die unterschiedlichen Angebote der Grundschulen mit ihren z.T. reformpädagogischen Ansätzen aufzugreifen und fortzuführen. Die Kernfächer Deutsch, Mathematik, Englisch und Sport belegen täglich die ersten 4 Stunden. In einer anschließenden großen Pause können die Kinder das Mittagessen einnehmen und die schriftlichen Hausaufgaben erledigen. Alle weiteren Fächer werden im Block jeweils in den beiden nachfolgenden Stunden unterrichtet. Damit bleibt viel Raum für eigenverantwortliches Lernen, das bereits in der Grundschule eingeübt wurde und durch die reduzierte Anzahl der Fächer pro Tag wird zusätzlich der Schulranzen leichter. Im Anschluss daran besteht die Möglichkeit, aus der Vielzahl der Angebote im Rahmen der Schuljugendarbeit auszuwählen (Chor, Schach, Junge Sanitäter, künstlerisches Gestalten, Jugend forscht, Sportangebote....). Wenn Ihr Kind nach Hause kommt, kann es die Freizeit genießen und die Familie wird vom Hausaufgabenstress befreit.

Durch das Projekt „Lernen lernen“ wird der Übergang an das Gymnasium erleichtert und auf die Anforderungen vorbereitet. Die ersten beiden Tage lassen wir Zeit, das Schulgebäude, die Umgebung, den neuen Klassenleiter und die Mitschüler kennen zu lernen.

Die Profilierung des ERG hat 3 Schwerpunkte:

- **mathematisch – naturwissenschaftliche Profilierung**
- **UNESCO-Projekt-Schule**
- **Schule in der Region**

Die Förderung von Begabungen, aber auch die Unterstützung bei Lernschwierigkeiten, besonders in den naturwissenschaftlichen Fächern, steht im Mittelpunkt. Mit der Klassenstufe 11 verändert sich das Klassensystem und Schüler wählen Kurse mit unterschiedlichem Anforderungsniveau. Die Naturwissenschaften spielen dabei eine wichtige Rolle.